

ULTIMAS NOTICIAS

Sao Paulo y B. Aires Tienen el Agua más Contaminada en Sudamérica

BUENOS AIRES, 26 de abril (AP) — Sao Paulo y Buenos Aires son las ciudades con aguas más contaminadas de América del Sur, se informó aquí en una reunión internacional sobre hidrología.

Herminio Pérez, Presidente del Instituto Nacional de Ciencia y Tecnología hídricos de Argentina, formuló declaraciones durante la reunión regional de miembros de los comités de América del Sur para el programa hidrológico. Asisten delegados de Bolivia, Brasil, Colombia, Chile, Ecuador, Paraguay, Perú, Uruguay, Venezuela y Argentina.

Pérez dijo que "las áreas de aguas más contaminadas en Sudamérica son las de Sao Paulo en Brasil y las de Buenos Aires".

"Hay que tener presente que frente a una disponibilidad de agua constante, la demanda de ella es superior al crecimiento demográfico de la población mundial, pero en América del Sur existe otra situación", afirmó Pérez.

"Dicha área tiene los tres ríos más grandes del mundo, que son el Amazonas, el Orinoco y el de La Plata, lo cual

significa que el 25 por ciento del total del agua que va al mar sale de esta región. Existe también una relación por habitantes que es muy interesante, ya que el consumo de agua de una persona de América del Sur, es cinco veces superior al parámetro de consumo mundial y 12 veces superior al del ciudadano europeo", añadió el funcionario argentino.

LA UNESCO COLABORA EN PROGRAMAS HIDROLOGICOS

"A pesar de tales hechos, la región cuenta con desiertos como el norte de Chile, sur del Perú, norte de Bolivia y Argentina, toda la Patagonia y por otro lado en sus zonas más industrializadas se ve amenazada por el pavoroso problema de la contaminación" añadió.

Pérez informó que el problema de las aguas es de tal importancia mundial que las Naciones Unidas —a través de la UNESCO— ha resuelto extender indefinidamente el programa hidrológico internacional, fijado en principio para el decenio 1965-74.

EL SOL DE MÉXICO

•Para ver, oír y Leer hoy

Hoy a las 19:30 horas, en la Sala Manuel M. Ponce, en el Palacio de Bellas Artes, se llevará a cabo la segunda conferencia del ciclo "Literatura Argentina en el cruce de la crisis".

En esta sesión dedicada a la narrativa, se presentará Pedro Orgambido, novelista, dramaturgo y ensayista. Nacido en Buenos Aires en 1929, reside actualmente en México, donde integra la dirección colectiva de la revista Cambio. Es autor de los siguientes libros: Mitología de la adolescencia (poemas) Horacio Quiroga (ensayo); El encuentro (novela); Las hermanas (novela); Historias cotidianas y fantásticas (cuentos); Los Inquisidores (novela) Yo, argentino (ensayo); Radiografía de Martínez Estrada (ensayo) Enciclopedia de la literatura argentina (en colaboración con Roberto Yanni) Hotel familias (novelas cortas); La buena gente (cuentos), Obras de teatro: La vida gris; Concierto para caballero solo; Un tren o cualquier otra cosa; Juan Moreira Supershow y Se armó la Murga.

Ha recibido varios premios, entre otros el de Casa de las Américas de este año.